



り ょ う

菱

き ょ く

旭

令和元年度 学校だより 第18号
令和2年1月8日（水）発行
〒988-0238 気仙沼市長磯中原125
気仙沼市立階上中学校



小さな「好き」

校長 菅原 定志

あけましておめでとうございます。昨年は、保護者の皆様には、本校の教育活動に対しましてたくさんのご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。今年も昨年同様、どうぞよろしくお願ひいたします。

元日の朝、私は初日の出を拝みに、岩井崎へ行ってきました。岩井崎には、初日の出を一目見ようとしたくさんの人が集まっていました。明戸の虎舞が披露されたり、祝いの餅まきがあつたり、みんなで万歳したりと、一年の初めをお祝いする雰囲気や風習を体感することができました。今年は、初めて1歳7か月の孫と一緒に行ったこともあり、孫の抱っこに腕が痛くなりながらも、思い出に残る朝となりました。初日の出は雲に隠れていましたが、オレンジ色に輝く光に家内安全と階上中学校のますますの発展を祈ってきました。

始業式で、私は生徒に「2020年は東京オリンピック・パラリンピックが開催される記念の年になる。これまで以上に楽しく、行きたくなる学校をつくり、東京2020に負けないくらい思い出に残る1年にしよう」と話しました。

私が階上中学校に赴任して3年が過ぎようとしています。この3年間、私は学校経営方針を『「安心・安全」な学校ー自分の居場所があり、明日も行きたくなる学校を目指してー』として、微力ながら努力してきました。学校は、楽しくなければならないと思っています。そのためにも、自分が周りから認められ、温かく包み込まれる居場所があること、明日も行って楽しもうという気持ちになる学校をつくろうと思っています。

そのためにも私は、生徒にも先生にも、学校で小さな「好き」をつくってもらいたいと思っています。例えば生徒だったら「クラスが好き」「友達と話をしている時間が好き」「部活動が好き」「休み時間が好き」「給食が好き」「勉強が好き」。先生だったら「生徒と話をしている時間が好き」「教室にいる時間が好き」「部活動をやっている時間が好き」など。どんな小さな「好き」でも構わないと思います。小さな「好き」ができると、自然と笑顔になり、その笑顔が自分だけでなく他の人々にもエネルギーとなると思っています。この笑顔とエネルギーこそが、学校を楽しいものにし、自分の居場所があり、明日も行きたくなる学校をつくると信じています。

私は校長室に一人でいる時間はあまり好きではありません。生徒が、教室で真剣な姿で勉強している姿をみたり、体育の時間にできなかったことができて喜んでいる表情をみたり、新しいことに挑戦している様子をみたりする事が好きです。その中でも、生徒と話をしている時間が一番大好きです。好きな時間はやはり笑顔になっているのだと思います。また、生徒の笑顔にたくさんのエネルギーをもらっています。今年もたくさんの笑顔を私にください。

小さな「好き」を見つけ、意識しながら、今年1年笑顔で過ごしていきたいと思っています。



お知らせ 「110番の日」 キャンペーンについて

今週末の11日（土）午後2時から3時頃までイオン気仙沼店の1階フロア（南側出入り口前）で「110番の日」キャンペーンが開催されます。そこで、本校2学年の　くんと　さんが一日警察署長



に委嘱され、110番の仕組みや正しい利用についての啓蒙活動（あいさつや寸劇）を行う予定です。今年度は、語り部活動を頑張っている階上中学校の生徒に市民への啓蒙活動に協力してほしいと気仙沼警察署より依頼を受けました。語り部活動の成果を十分に発揮し、堂々と務めてくれるものと楽しみにしています。



まだまだ… 油断大敵です！！

インフルエンザ様疾患の症状としては、発熱、倦怠感、食欲不振、咳などの他、鼻水、咽頭痛、嘔吐や下痢などが考えられます。

- 予防のための対策としては、
- 咳やくしゃみ等による感染を防ぐために、マスクを着用する。
 - 積極的に手洗いやうがいを行う。
 - 人混みの多い場所へは行かないように注意する。

以上のように宮城県ホームページに掲載されています。

本校では、加えて、インフルエンザ対策として、「こまめな水分の補給」を推奨しています。毎日、水筒に水かお茶を入れて持参することができます。

学校においても引き続き健康管理に十分に留意して生活するよう声掛けを行っていきます。



お願い

送迎時の停車場所について

交通安全面から、テニスコート前の路上での停車は危険ですので、通常の送迎時の停車は体育館前の駐車場にお願いします。

緊急時や体調不良等でのお迎えの場合は、テニスコート脇（外倉庫付近）の校地内に入って、停車してください。

